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Compte rendu de l’Assemblée Générale 2019-20 
 
 

Association CODEP34 de BADMINTON 

 
                          Mercredi 9 septembre 2020 à 19h00 – Salle du Taurus à MÈZE 
                           
 
 
24 Présents représentant 72 voix, le quorum est atteint (minimum de 19 représentants portant 43 
voix). L’AG peut se dérouler normalement. 
 
Bureau et Conseil d’administration représenté par : 
Alain Gille (président), Sylvain Caussé (secrétaire), Agnès Tardit, Alex Heywang, Patrick Tixador, 
Teddy Fort, Le salarié du codep34 : Rudy Geffroy et le service civique : Théo Duluc. 
A noter la venue de François DURIER (salarié et représentant de la Ligue Occitanie). 
 
Excusés : Jean Louis Sabatier, Pascal Long, Laurent Dierickx 
 
Déroulement de cette AG Ordinaire et Elective: 
           Mot d’introduction de la part d’Alain pour annoncer plusieurs petits changements par rap-

port à ce qui était prévu : 

     -Tous les points annoncés dans l’ordre du jour envoyé seront traités mais dans un ordre diffé-

rent. 

    -Il y aura l’arrivée d’un traiteur afin d’améliorer le traditionnel « pizzas-cacahouètes-bières » ha-

bituel ! 

   -Il y a 2 absents notoires et ils s’en excusent : Yann Boursiac notre trésorier et Jean Louis Saba-

tier « Mr ICD ! ». L’un sera remplacé par Rudy et l’autre par son bras droit Teddy Fort. 

  -Alain présente François Durier salarié et représentant de la Ligue. 

                                  -------------------------------------------------------------- 

Point 1 - Désignation d’un Président de séance : Sylvain Caussé 

Point 2- Compte Rendu de l’Assemblée Générale du 26 juin 2019 

                  Adoption à l’unanimité  
Point 3 - Rapport moral du Président  

 
                                    RAPPORT   MORAL SAISON   2019-20 
 
Introduction : 
Bonjour et merci beaucoup d’avoir pris sur votre temps et d’être venu aussi nombreux à cette Ass, Gen, de 
notre comité. Une AG qui a due être différée dans le temps et qui malgré tout se déroule dans des condi-
tions sanitaires particulières.  
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Avant de commencer ce rapport moral je voudrais présenter «aux nouveaux» l’équipe du Conseil d’Admini. 
du Comité.  Je vais donc leur demander, en quelques  mots, de se présenter et d’indiquer le rôle qu’ils ont 
au sein de notre structure. 
 
Sylvain, Yann,  Alex,  Agnès, Philippe, Pascal, Patrick, Laurent, Rémy, Dylan, Jean Louis  est absent pour 
cause de raisons professionnelles mais supplée par Teddy. 
Bien que n’étant pas élu, je tenais également à vous présenter Théo qui a été « notre » Service civique et 
surtout le « rédacteur en chef » de notre très appréciée Newsletter mensuelle !! 
 
Enfin Rudy … puis moi même !! 
 
 
REMERCIEMENTS 
 
Comme je me dois de le faire, je vais commencer par les remerciements car notre Comité fonctionne 
grâce à l’implication bénévole des personnes qui viennent de se présenter, grâce à plusieurs institutions et 
surtout grâce à notre salarié Rudy. 
 
(Avant tout cela, merci une nouvelle fois au club de Mèze qui nous reçoit sur ses terres. Lieu relativement 
central du département et disposant d’un cadre plutôt sympathique c’est avec plaisir que nous y revenons 
depuis plusieurs années. Merci donc à Laurent, Anaël et toute leur équipe !) 
 
Je vais commencer par remercier les « membres » du Comité car je trouve en eux une dynamique qui 
m’oblige à être à la hauteur de leurs investissements, Vous verrez tout à l’heure, au moment du rapport 
d’activité, combien ils sont efficaces !  
Certes, Rudy fait beaucoup de choses mais toutes les parties : comptabilité, Interclubs, tournois et arbi-
trages et autres sont réalisées par des membres du CA.  
Un grand merci donc à eux car sans eux …la vie du comité serait beaucoup moins dynamique !!  
 
Merci maintenant aux Institutions qui contribuent financièrement et matériellement à notre fonctionnement, 
Je citerai, en espérant n’oublier personne, la Ligue et la Fédération française, nous recevons également 
des subventions, des aides des Directions Départementales et Régionales de la Jeunesse et des Sports et 
de la Cohésion Sociale, du conseil Départemental, d’Hérault Sport et du CDOS (Comité Dép. Olympique et 
Sportif), 
 
Le dernier remerciement s’adressera à Rudy car, bien qu’il soit salarié, il est très appréciable de pouvoir 
compter sur sa réactivité, sa disponibilité, son esprit d’initiative, son expertise et donc plus globalement sur 
sa compétence ! Une compétence qui a été récompensée, couronnée cette année par l’obtention du DES 
« Direction de structure et de projet associatif ».  
-Cet investissement bénévole pour les uns, professionnel pour Rudy me permet d’être une nouvelle fois 
très fier de représenter le Comité 34 lorsque nous sommes en réunions ou C.A. de la Ligue. Je ferai ici un 
« clin d’œil » à tous mes prédécesseurs car tout cela ne s’est pas construit en 3 ans !! 
Cette saison a été très particulière puisque, pour la raison que vous connaissez, nous avons été privé de la 
quasi-totalité de la deuxième moitié de la saison. Ainsi plusieurs de nos projets n’ont pu être menés à bien 
ou sont, tout du moins, différés dans le temps ! 
 
 
QUELQUES CHIFFRES 
 
Faisons maintenant un point rapide sur les quelques chiffres, hors comptabilité !,  qui me semblent impor-
tants sur cette « demi-saison » !! 
 
-Il y a, à ce jour, 22 clubs de Badminton dans l’Hérault soit un de plus que l’an dernier, Nous souhaitons 
donc la bienvenue aux « Club Badminton de Lattes - Cigobad» qui nous a rejoint. 
 
-Nous terminons la saison  avec 2 189  licenciés soit 97% du total de la saison passée. Cette légère baisse 
est quasi identique à celle de la Fédération Française  et de la Ligue qui sont à 99 %. Dans notre région, 
nous sommes toujours en deuxième position derrière la Haute Garonne qui compte 4 535 licenciés. 
-Parmi nos licenciés, 656 sont des jeunes (soit 30%) et 1533 des adultes. A noter que nous sommes éga-
lement  second dans la catégorie « - de 9 ans » avec 50 licenciés (Gard : 54 et Haute Garonne : 46) 
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 Je vais maintenant faire le BILAN DE L’ANNEE ECOULEE. 
 
Outre de très nombreux échanges de mails, de coup de fils, la vie du Comité a été ponctuée de 11 réu-
nions dont 5 visios.. Un mode de communication qui certes ne remplace pas le présentiel, et ses relations 
humaines, mais qui est moins gourmand en temps et qui sera très certainement plus fréquemment utilisé. 
 
En terme de réalisations, il y a eu rapidement, comme les années précédentes : 
- pour les jeunes : la programmation des WE « stage-RDJ-TDJ », des Interclubs Jeunes, des stages durant 
les vacances scolaires, l’organisation du DAD (Dispositif Avenir Départemental) et le coaching, encadre-
ment durant les WE de compétitions Régionales 
-pour les adultes : la programmation des TDA et l’organisation, la gestion des Interclubs 
-pour tous les licenciés : l’organisation et la gestion des championnats départementaux de Doubles et 
Mixtes. 
 
Il y a eu une nouveauté : l’organisation, en partenariat avec la Ligue et le club de Montpellier, d’un 
 « Clinic » (« soirée conférence-débat » en Français !) qui avait pour thème le « Revers en fond de court ». 
Positive, conviviale ce type de soirée doit être reconduit ! 
 
Par rapport à nos projets il y a également eu des opérations reportées du fait des conditions sanitaires :  
-Les championnats individuels de simples jeunes et adultes qui auraient dû se dérouler à Lattes le 17 Mai. 
- La journée « Happy Bad’Ay » qui est reportée à la saison prochaine faute de structure d’accueil cette an-
née. 
Et bien sûr tous les tournois clubs dont nous déplorons qu’ils n’aient pu avoir lieu. 
 
Cette année, nous avons également signé 2 partenariats : l’un avec Sportmindor pour les lots tournois et 
les maillots jeunes ainsi qu’avec Score Center pour l’aide à l’organisation des compétitions Départemen-
tales. 
 
Durant la fin de saison, sur une proposition d’Agnès nous avons réfléchit à proposer de nouvelles formes 
de compétitions pour les adultes l’objectif étant de s’adresser à un public différent afin de le fidéliser et 
peut-être de l’amener aux compétitions plus traditionnelles. Le projet n’est pas totalement abouti mais en 
court de finalisation !...le sujet sera abordé en fin d’assemblée ! 
 
 
 
QUELLES PERSPECTIVES pour la saison à venir bien que celle-ci soit conditionnées aux conditions sani-
taires!! 
 
Nos axes de développement pour la saison 2020-21 seront les suivants : 
-Concernant la Communication : la reconduction et le développement de la Newletter, une présence encore 
plus manifeste sur les réseaux sociaux (Facebook, Instagram) et un lifting , qui a commencé, de notre site 
internet. 
- Concernant le développement de notre sport : Avoir une action plus marquée sur le maillage géogra-
phique avec des animations par secteur.  
.Continuer à agir en faveur de la formation au travers de la formation fédérale de  bénévoles(AB2J) mais 
aussi professionnelle (BPJEPS) 
. Proposer des interventions ponctuelles techniques et/ou administratives (par exemple : aides à la constitu-
tion des dossiers de subvention) auprès des clubs qui en feraient la demande. 
. Nous souhaitons impulser encore plus significativement l’ «entrer dans les entreprises » en faisante en-

core plus de sensibilisation auprès d’elles! 
. Un autre point que nous allons tâcher de développer est celui des « compétitions inclusives » (faire jouer 

les uns contre les autres des joueurs handi. et des joueurs valides. C’est un des axes de pratiques 
que la fédération souhaite développer et nous allons essayer d’y contribuer. Je vous remercie, 
d’ailleurs, d’envisager cette possibilité lorsque vous évoquerez  l’organisation de votre « tournoi 
club ». 

. Développement du «Sport santé » auprès du public Senior dans les structures spécialisées (EHPAD entre 
autre) 
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. Développement du Air Bad notamment auprès des communes qui ne bénéficient pas ou peu de structures 
fermées permettant la pratique du badminton. 

 
. Pour faire tout cela et permettre le développement de notre sport nous avons besoin  de VOUS. Nous 

souhaiterions en effet être plus nombreux à partager la vie du Comité car cette structure doit devenir 
un lieu d’échanges  d’expériences et de décisions partagées par le plus grand nombre !  

          Ainsi, nous pensons, que, dans l’idéal, il serait bien qu’il y ait au moins 1 représentant par club au 
sein du Codep. A la convenance de chacun de prendre ensuite des responsabilités ou pas ! En tout 
état de cause nous avons un réel besoin de volontaires pour aider à la mise en œuvre et à la réali-
sation de ces projets ! 

 
 
CONCLUSION 
 
Je terminerai en vous remerciant pour votre attention, et vous donne rendez-vous tout à l’heure pour évo-

quer un sujet ou l’autre afin de vous convaincre de venir nous rejoindre ! 
 
                       Adoption à l’unanimité 

Point 4 - Rapport d’activité des différentes commissions : 

- Commissions Jeunes, formation adultes (Rudy) 
Rudy présente un tableau Excel qui fait la synthèse de toutes les activités qu’il a pu mener. La moi-

tié des manifestations, stages, compétitions jeunes, formations entraineurs ont été annulées à 

cause du confinement.  

Compétitions jeunes codep34 ayant eu lieu : TDJ 1 (80 inscrits), ICJ 1 et 2, Championnat départe-

mental. 

Formations : Seuls l’AB1 et le MODEF ont pu se dérouler normalement, pas l’AB2J. 

- Commission Interclubs adultes, exposé de Teddy : 

- Les interclubs, cette année c’est 
- D1 : 6 équipes poule unique = 6 

- D2 : 2 poules de 6 équipes = 12 

- D3 : 3 poules de 6 et une poule de 5 équipes = 23 

- D4 : 2 poules de 7 = 14 équipes 

- Soit 19 clubs pour 55 équipes, n’ont pas inscrit d’équipes les clubs de Sérignan, Mèze et 
Vendargues 

 -Enfin 557 joueurs étaient inscrits fin février pour disputer les rencontres des ICD soit une  
moyenne de 11 joueurs par équipe toutes divisions confondues 

- Le fait a bien évidemment été la crise sanitaire qui a empêché la compétition d’atteindre 
son terme. 

- Les Interclubs ont été arrêtés à l’issue de la septième journée, conformément aux ins-
tructions données par la FFBAD en mars. Il n’y a pas eu de montée-descente pour 
l’ensemble des championnats départementaux, régionaux ou nationaux. 

- Pour les ICD 2020 2021, sont reconduits en l’état les inscriptions et les poules pour la D1 
et la D2, sauf désengagement d’une équipe ou d’un club. Pour la D3 et la D4, les clubs 
inscriront les équipes en fonction de l’évolution de leur effectif. 

- En clair pour la saison 2020 2021, on part en théorie avec les poules suivantes pour la 
D1 et la D2 

  
- Pour la D3 et la D4, les poules seront constituées en fonction des inscriptions. 
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- Les difficultés rencontrées sont toujours identiques à savoir : 
- un déficit chronique chez les femmes ce qui empêche l’inscription de plus d’équipes 

(peut être autoriser les fusions entre clubs selon le niveau pour permettre l’inscription de 
quelques équipes en plus). Ceci étant, cette année nous n’avons jamais autant eu 
d’inscriptions. 

- certaines rencontres ne sont pas planifiés sur la journée par faute d’attente entre les 
clubs, faute d’effectifs….. 

-  quelques clubs « oublient » de saisir leur résultat, ce qui oblige Teddy et moi-même à 
des relances 

-  saison « blanche » pour les IC, cela avait pourtant bien commencé avec 55 équipes, 19 
clubs et 557 joueurs inscrits. À signaler 2 nouveaux clubs : Magalas et Sigobad (Lattes), 
et une perte : Mèze. 

- mieux communiquer les changements de dates lors du décalage d’une journée. 

-  Pour la saison à venir, on reprendra les mêmes poules. Création d’une nouvelle adresse 

email dédiée aux IC. Théo aidera Teddy Duluc dans cette commission IC pour palier au 

départ de JL Sabatier vers la trésorerie 

- Commission Arbitrage, exposé d’Alexandre : 

 Encore une saison marquée par le manque cruel de Juge Arbitre, l’Hérault utilise 5 J.A. 

pour 38 compétitions. La situation devient de plus en plus critique malgré les appels lan-

cés depuis plusieurs années, Alex annonce qu’il se retirera de la formation de J.A. si le 

manque de volontaires dans les clubs venaient a se confirmer. Il lance vraiment un cri 
d’alarme car la gestion des tournois ne peut résident sur les épaules et la bienveil-
lance de seulement 2 ou 3 personnes. 

Le calendrier construit avec Rudy pour la saison à venir a été fait sans difficulté, il est consultable 

sur le site du codep34 (http://www.codep34-badminton.fr/), cependant des dates sont à prendre par 

les clubs, notamment pour les tournois « jeunes » (ICJ et TDJ). 

-Questions  de la part de Savinien Ferrant : La fédération (FFBad) en demande toujours trop en 

termes de « recyclage » des J.A. actuels, des formations pour rester à niveau, des modules à re-

passer, cela peut les amener à se décourager et à s’écarter de cette fonction. Pourquoi toutes ces 

contraintes ?   Alexandre : remarque que la formation initiale pour officier au nveau départemental 

est assez facile et peu contraignante en termes de temps. Il dit aussi qu’un club qui envoie une 

équipe en ICD et ICR devrait posséder son J.A. 

 

 

Point 5 –  Comptabilité 

 En l’absence de Yann, c’est Rudy qui fait la présentation des différents bilans qu’ils ont réa-

lisé ensemble. 

. Compte de résultats saison 2018-19 :   
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Rudy présente ce compte en direct car c’est le compte 2019-20 qui a été envoyé. Adoption 
à l’unanimité 

. Compte de résultats saison 2019-20 :  
Bilan financier présenté par Rudy à l’aide d’un Power Point et de PDF (voir document en annexe) 

Cette année, les résultats sont positifs à cause du confinement qui a impliqué une baisse d’activité 

et de dépenses. Également, le dossier PEF réalisé par Rudy nous apporte une aide d’état consé-

quente (2 x 10 000,00). Adoption à l’unanimité 

.Bilan financier 2019-20 :  

Présenté également par Rudy (voir document ci-joint en annexe).       Adoption à l’unanimité 

 

            Point 6 – Budget Prévisionnel saison 2020-21 

              Rudy est de nouveau « à la baguette ».  Adoption à l’unanimité 

 

Point 7 – Projets du Comité saison 2020-21 et les suivantes ! 

Présentation par Rudy à l’aide d’un document Word . 

Le projet initial (2016) a été mis à jour. Rappel des 3 grands axes : développement ; formation ;   

performance. 

Quelques temps forts : Reprogrammation du maillage géographique avec Théo D., projet « Happy 

Bad Day » ; tournoi « des égaux » ; Projet du Comité 2020-2024 

 

Point 8 – Elections au Conseil d’Administration du Comité avec renouvellement du bureau. 

Réélection avec vote à l’unanimité. 

                    Présentation par Alain Gille, le président du codep34, de chaque membre du comité 

d’administration qui renouvellent leurs candidatures. Alain annonce qu’il n’a reçu aucune nouvelle 

de candidature de la part des clubs. Après discussion il est décidé de faire une élection à « mains   

levées » car il y a plus de place de membres que de candidats. Tous les « anciens » élus sont re-
conduits à l’unanimité. 

 .Nouveauté au bureau et au conseil d’administration : Jean Louis Sabatier prend la place de Yann 

Boursiac dans la fonction de Trésorier. Ce dernier démissionne en raison du temps que lui de-

mande son activité professionnelle. Teddy Fort qui ne faisait pas partie des élus intègre le conseil 

d’administration et assurera la gestion des Interclubs Départementaux avec Théo DULUC. 

.Remerciements à Théo Duluc pour son excellent travail sur Le Journal des Hérault. 

.Les statuts du codep 34 devront être réactualisés du fait de l’évolution des textes fédéraux. Les  

propositions et les adoptions seront réalisées durant une autre AG une telle modification nécessite 
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la présence « d’au moins la moitié des membres représentants au moins la moitié des voix ». L’objet 

principal de ce changement de statut sera d’abaisser le nombre des membres du Conseil 

d’Administration et d’abaisser le nombre des représentants par club à l’Assemblée Générale. 

 

            - Point  9 - Elections complémentaires de délégués à l’Assemblée Générale de la Ligue (3 oc-

tobre 2020) :  
Cette année, se sont déjà positionnés : Alex Heywang, Sylvain Causse Alain Gille. Après un ques-

tionnement de l’assemblée, vient s’ajouter à eux : Savinien Ferrant. Il y aura donc 4 représentants 

de l’Hérault sur les 9 places possibles ! 

 

-Point 10 - questions diverses : 

Agnès Tardit propose que le codep 34 soit partenaire des tournois par équipes organisés par les 

clubs pour la logistique matérielle et humaine, le calendrier, les lots, etc. 

Savinien F. répond qu’il faut laisser les clubs se débrouiller dans cette nouvelle initiative et attendre 

leur demande de besoin. 

 

                        Nous clôturons cette A.G. autour d’un pot de l’amitié à 21h. 

 

                       Rédaction : Sylvain Caussé et Alain Gille                                                                        

 

 

  


